

One Team ～仲間と共に 光り輝く自分へ～

～がん教育の講演を行いました～

6月26日(水)に東広島市医療センター副委員長の高橋忠照様をお招きして、がん教育についての講演をしていただきました。どうして「がん」ができてしまうのか、がんにならないようにするためにはどのように日常生活を過ごしておくことが大切なのかを学ぶことができました。まだ中学生だからと関係ない話ではなく、いつ誰が「がん」になるかはわかりません。生徒達もそれを理解し、自分事としてメモを取りながら話を聞くことができました。



～「職場体験学習」事前学習～

9月10日(火)～9月13日(金)の4日間職場体験学習があります。それに向けて体験する事業所を調整しました。それぞれの事業所について事前に学習していきます。保護者の皆様もご理解とご協力の程よろしくお願いいたします。

～夏休みに向けて～

2年生もあっという間に4か月が過ぎました。7月19日(金)に前期前半が終了し、夏休みに入ります。この4か月間をどのように振り返りますか。1年生の時よりも、単元テストや習熟度テストに向けて頑張って学習に取り組んだ人や、部活動では先輩として後輩の手本となるように取り組んだ人が多いことと思います。しかし頑張っている人がいる一方で、1分前に着席ができていない人、朝の8時10分に間に合っていない人、提出物を出さずに過ごしている人などが最近増えているように思います。

そこで、この夏休みの過ごし方が大変重要なものになってきます。今までの自分を振り返り、生活面・学習面で何を身につけなくてはいけないか、よく考えましょう！今からできること、しなくてはならないこと、しておいたらこれからの自分のためになることを、どんどんやってみましょう。

また、部活動においては3年生が夏休み中に引退し、2年生が中心となって部活動を引っ張っていくところも多いと思います。3年生と一緒に部活動ができる時間を大切にしつつ、そして1年生の手本となりチームを支えながらもリードしていきける先輩となっていきましょう。

前期後半が始まる8月27日（火）に、皆さんと元気に学校で会えることを楽しみにしています。

～前期期末試験に向けて～

夏休み明けの9月2日（月）～4日（水）に前期期末試験があります。試験範囲は夏休み前に配布されます。計画的に学習を進めて、期末試験に備えておきましょう。

日	曜日	行 事
7 月		
19	金	前期前半終了式
20	土	県選手権大会（水泳）市総体（卓球・柔道）
21	日	県選手権大会（卓球・水泳）
22	月	夏休み開始
23	火	市総体（バレー） 補充学習（～25日まで）
25	木	市総体（陸上）
27	土	市総体（野球・サッカー・ソフトテニス）
28	日	市総体（野球・サッカー・剣道）
30	火	市総体（野球）
31	水	三者懇談（午前）
8 月		
1	木	吹奏楽コンクール
5	月	三者懇談 市総体（バスケ）
6	火	三者懇談 市総体（バスケ）
13	火	一斉閉庁（～16日まで）
19	月	オンライン面談（～23日まで）
25	日	PTA 環境整備作業・資源回収
26	月	夏休み終了
27	火	前期後半開始